
 

 

Verbale n. 16 del Consiglio d'Istituto  

Il giorno 24 giugno 2021 alle ore 17.30, in videoconferenza sulla piattaforma Microsoft 
Teams, si riunisce il Consiglio d'Istituto per discutere il seguente Ordine del giorno:  

1. Approvazione verbale seduta precedente, 

2. Verifica e variazioni P.A. 2021,  

3. Bozza capitolato di gara per la fornitura di servizi di ristorazione,  

4. Elezione dei rappresentati di genitori e studenti nei consigli di classe,  

5. Comunicazioni.  

Sono presenti: il Dirigente, prof. Crippa, quale membro di diritto; i proff. Arosio, Carozzi, 
Felippone, Graziano, La Manna, Palmieri, per la componente docenti; la sig. Scuratti, per 
la componente non docenti; Diego Mastrogiovanni, per la componente studenti. Alla 
seduta è invitato il Dsga della scuola, Dott. Antonio Lacalamita. Non essendo presente 
nessun esponente della componente dei genitori, presiede il Consiglio d'Istituto il 
Dirigente, prof. Crippa, quale membro più anziano; verbalizza il prof. Felippone. 

Constatato il numero legale, il Presidente dà avvio alla seduta. 

1) Il Consiglio di Istituto approva il verbale della seduta precedente. I proff. Palmieri e La 
Manna si astengono. 
 

2) Il DSGA illustra al Consiglio le variazioni al Programma Annuale concernenti l’esercizio 
finanziario 2021, inviate tramite e-mail a ciascun componente del Consiglio. Si rileva che 
quest'anno molti progetti non si sono realizzati a causa dell'emergenza sanitaria in atto e 
quindi non vi sono maggiori spese rispetto al P.A. Sono stati fatti alcuni storni (di modesta 
entità) interni ai singoli progetti e sono soltanto tre le variazioni che si sono rese necessarie: 
la prima concerne il progetto Cambridge e si tratta di una variazione vincolata dovuta al 
fatto che il numero di studenti partecipanti agli esami First e Preliminary è stato superiore 
a quanto preventivato. La seconda variazione riguarda il rimborso di due voucher emessi 
dalle agenzie di viaggio per il viaggio di istruzione in Sicilia annullato per l'emergenza 
Covid. Anche in questo caso si tratta di una variazione vincolata perché le maggiori entrate 
sono destinate a rimborsare le famiglie che avevano già pagato la quota d'iscrizione. Tale 
somma è stata rendicontata sotto la voce "spese generali amministrative" perché per 
quest'anno non è stata prevista una voce specifica relativa ai viaggi d'istruzione, in ragione 
delle restrizioni dovute all'emergenza sanitaria. La terza variazione è dovuta agli interessi 
attivi annui; si tratta di una cifra molto modesta, anch'essa rendicontata alla voce "spese 
generali amministrative". Le variazioni al P.A. 2021 sono approvate all'unanimità.  

3) Il Dirigente ricorda che nella precedente seduta del Consiglio d'istituto è stato 
comunicato che la scuola avrebbe proceduto a raccogliere le manifestazioni d'interesse per 



 

 

l'assegnazione dei servizi di ristorazione. Il DSGA rileva che alla scadenza del primo avviso 
è pervenuta una sola manifestazione d'interesse, mentre la procedura prevede che alla 
scuola debbano giungere almeno cinque offerte. Si è resa dunque necessaria una proroga 
della scadenza dell'avviso al 30 giugno e, nel frattempo, sono arrivate altre due 
manifestazioni in forma non regolare e pertanto tali operatori sono stati invitati a 
riformulare le richieste tramite i canali appropriati (PEC). Per raggiungere il numero 
minimo di manifestazioni d'interesse si inviteranno gli operatori non aggiudicatari della 
procedura di tre anni fa. Il DSGA procede poi a illustrare le principali caratteristiche del 
disciplinare di gara, distinto in offerta tecnica e offerta economica; in particolare egli si 
sofferma sulla voce "orario di servizio" e, dopo breve dibattito, si conviene di posticipare 
di 30 minuti il termine del servizio da lunedì a venerdì. Infine, il dott. Lacalamita comunica 
che la società Break Italia, responsabile dei distributori automatici del nostro Istituto, non 
ha ancora risposto all'offerta di proroga annuale del servizio.    

4) Il Consiglio delibera all'unanimità il 5 ottobre 2021 come data di svolgimento delle 
elezioni dei rappresentati di genitori e studenti nei consigli di classe. Il Dirigente ricorda 
che nel prossimo anno scolastico, a novembre, si dovranno rinnovare le componenti 
docente e non docente del Consiglio d'istituto; pertanto anche la componente studentesca, 
che si rinnova annualmente, verrà eletta in quella occasione. 

Non essendovi null'altro da deliberare o discutere, la seduta è tolta alle 18.15. 

 

Il segretario         Il Presidente 

prof. Elia Felippone       prof. Roberto Crippa 

 

 

 

 


